



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

## Xóchitl Gálvez hace enojar a Claudia Sheinbaum

Ahora sí la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum** se enojó, pero al demostrarlo lo hace con mucha flojera y quien la hizo sentirse contrariada fue ni más ni menos que la excandidata presidencial de la coalición “Fuerza y Corazón por México”, **Xóchitl Gálvez**.

Quizás, la morenista supuso que una vez que tuviera un triunfo tan arrollador, con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** tras de sí, no tendría ningún problema con la oposición, pues su jefe hace esfuerzos denodados por hacerla chiquita y si se puede, desaparecerla, pero para infortunio de la próxima mandataria de México, no todo resultó “miel sobre hojuelas”.

Ya enojada, en conferencia, la señora Sheinbaum, acusó a la oposición de buscar que el **Instituto Nacional Electoral (INE)**, que encabeza **Guadalupe Taddei**, así de plano, **viole la Constitución**, al pedirle que evite una **sobrerrepresentación** de Morena y rémoras en la **Cámara de Diputados**.

Es que Xóchitl Gálvez anunció desde el Senado de la República que organizaciones como el Frente Cívico Nacional y otras que apoyaron a la legisladora panista durante las campañas, convocan a una movilización a realizarse el próximo 11 de agosto a las afueras del INE para manifestar su rechazo a la sobre representación que pretende Morena y rémoras y en el caso de que el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) otorguen mayoría calificada a la coalición Sigamos Haciendo Historia, porque Morena considera que sus rémoras merecen un premio.

Y para repetir todas las veces que sea necesario esto de la sobre representación a favor de Morena y aliados a ver si en una de esas se hace verdad, en el oficialismo se han valido de aventar cada vez que pueden a la flamante secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**.

En diversas ocasiones ha aparecido la funcionaria en Palacio Nacional haciendo funciones que no le corresponden a ella, sino al INE. Pero López Obrador dirá que Alcalde Luján se tiene que ganar su lugar como líder nacional de Morena. ¿Será?

Gálvez Ruiz señaló que si Morena y rémoras, “tienen el 54 por ciento de los votos, les corresponde el 54 por ciento de curules... Si se van con un criterio más amplio, no tendrían que beneficiar a nadie, sino quitar ese criterio de la proporcionalidad de los votos obtenidos por cada alianza».

Con la cara más larga de lo acostumbrado, Sheinbaum Pardo renegó: “Como dice sin errores, sin posibilidad de interpretación, la representación de los plurinominales se establece a partir de la votación de los partidos políticos, no de las coaliciones... Los que hablan del Estado de Derecho, de respeto a las instituciones, del INE no se toca, de etcétera, etcétera, etcétera, están convocando a una marcha, para que el INE viole la Constitución .

Se refería la futura presidenta de México a la Marea Rosa que en diversas ocasiones salió a las calles a repudiar las políticas de López Obrador así como sus intentos de acabar con los organismos autónomos.

El PVEM, uno de los principales beneficiados con esto de la sobre representación que pretende el oficialismo, desde luego que le hizo segunda a la futura presidenta de la Nación. El diputado Carlos Puente, habló a favor de Morena y sus rémoras al señalar: “A nosotros, como partidos políticos nos dejan la gran responsabilidad de tener una mayoría en la Cámara de los Diputados, una mayoría en el Senado de la República, una mayoría calificada con la cual hacemos el compromiso ante México de asumirla con responsabilidad para construir un mejor país, ese país que todos añoramos.



Pero no se vale, no se vale querer seguir queriendo confundir a la gente con verdades a medias o medias mentiras y, repito, porque hay que hablar con la verdad, tenemos un modelo mixto y no se habla de total... Hay que respetar la voluntad de las y los mexicanos, hay que respetar el voto que decidió México para darle una mayoría a una coalición”.

Ya no sorprende el oportunismo ni la ignorancia del partido del tucán que dirigió sus baterías al PAN, quizás tratando de arrebatarse su posición en el escenario político nacional.

El doctor **Diego Valadéz**, en entrevista, estableció que **Morena y sus rémoras no podrán tener el 74 por ciento de los curules de la Cámara de Diputados**, como lo ha venido repitiendo cada vez que se lo ordena López Obrador, la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, debido a lo establecido en el artículo 54 de la Constitución mexicana, que señala en su fracción quinta: “no se aplicará al partido político que, por sus triunfos en distritos uninominales, obtenga un porcentaje de curules del total de la Cámara, superior a **la suma del porcentaje de su votación nacional emitida más el 8 por ciento**”.

**El doctor Valadez explicó la exhibida trampa de Morena de otorgar el 8 por ciento a cada partido que conformó la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, pero, concluyó el exministro en retiro, ello sólo se tiene que otorgar a los institutos políticos que presentaron 200 candidatos uninominales y eso no lo hizo el oficialismo.**

## MUNICIONES

**\*\*\* En qué detalles tan banales se pierde la futura presidenta de México. Ahora resulta que siempre siguiendo a pie juntillas lo que hace su jefe para repetirlo, someterá a una encuesta “patito”, como todas las que hace Morena**, si va a continuar o no con las famosísimas mañaneras protagonizadas por López Obrador. Más allá de estos ejercicios que no sirven absolutamente para nada, está la voz de quien seguirá mandando después del 1 de octubre y si el tabasqueño gira sus apreciables para que estos demagógicos ejercicios mañaneros continúen, seguirán, así que Sheinbaum tendrá que acostarse temprano para evitar desvelos. Todo un quebradero de cabeza fue para la señora Sheinbaum decidir sobre el tema. Desde su casa de transición dijo: “Vamos a hacer una encuesta y una revisión de qué opina la población de las mañaneras. Me entregaron un resultado el lunes, pero le faltan preguntas. Entonces dije ‘vamos a hacer un poquito más’. Entonces ¿qué se opina?, ¿por qué les gusta?, en caso de que les guste ¿por qué no les gustan?, en caso de que no les gusten y si les gustaría que cambiara de horario”. Como si no hubiera cuestiones verdaderamente importantes y trascendentales en el desastre de país que López Obrador le deja a su sucesora. Bueno, también hay que considerar que como por lo menos hoy ya no habrá “jueves de gabinete”, sino hasta septiembre, pues hay que entretenerse con algo, ¿no?

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/xochitl-galvez-hace-enojar-a-claudia-sheinbaum/>